



PILOTS NOT FLYING steht für Alternative Rock, der auf den Punkt kommt, mit knackigen Songs und einem Sound, der zeigt, was handgemachte Rockmusik kann: Spaß machen!

MARTIN SCHMIDL legt am SCHLAGZEUG ein präzises druckvolles Fundament, welches im Zusammenspiel mit MARTIN KUTSCHER am BASS einen Groove entwickelt, der jeden Hintern wackeln lässt. Die Virtuosität von MARIO WILHELM an der GITARRE ist ein prägendes Element und verbindet sich mit dem charaktervollen GESANG und der GITARRE von CHRIS SCHLINDWEIN zu überzeugenden Rocksongs, die trotz ihrer Komplexität mit teils mehrstimmigem Gesang Leichtigkeit besitzen.

PILOTS NOT FLYING überzeugt, was nicht nur der Sieg des Battle of the Bands 2015 bei RADIOBOB zeigt. Erfahrung und Freude an der Musik machen aus PILOTS NOT FLYING eine Liveband, die Leben in die Bude bringt und das nicht nur in Clubs, sondern auch auf Festivals, wie dem Sound of the Forest oder Großveranstaltungen, wie dem Hessentag.

Das selbstbetitelt erste Album ist ein kurzweiliger Genuss: abwechslungsreich und doch sehr eingängig. PILOTS NOT FLYING legt mit „QUEENS over KINGS“ beeindruckend nach. Ein selbst produziertes Album mit großartigen Songs und knackigem Sound.

PILOTS NOT FLYING ist die Band, die man nochmal live sehen will und deren CD man nicht mehr aus dem Player nimmt.